
Jeder große Abschied lässt unser Herz aufmerksamer werden.  
Es schaut zurück auf den Weg, den es gegangen ist,  

und sucht nach dem Sinn, den wir unserem Leben geben. 

Jeder große Abschied weckt in uns den Wunsch, nicht umsonst gelebt zu haben,  
wichtig gewesen zu sein. Nicht für die ganze Welt, aber doch für die Menschen,  

die uns lieben und die zu uns gehören. 

Jeder große Abschied verweist uns tröstend auf die alles überwindende Liebe,  
die unserem Herzen die Gewissheit schenkt,  

dass wir einander nicht wirklich verlieren,  
auch wenn wir uns für immer trennen müssen. 

(Irmgard Erath) 
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